

Es energía la que más contamina (Reforma 22/10/19)

Es energía la que más contamina (Reforma 22/10/19) Diana Gante Cd. de México (22 octubre 2019).- Alrededor de 90 por ciento de las emisiones de gases de efecto invernadero provienen de actividades relacionadas con el sector energético, según un estudio del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). Entre todas las actividades se producen más de 534 mil 613 millones de toneladas de dióxido de carbono, de las cuales 480 mil 879 millones son de actividades derivadas del sector energético, es decir, 89.9 por ciento del total. El resto se produce por procesos industriales, agricultura y residuos. México tiene el compromiso como parte del Acuerdo de París de disminuir 22 por ciento su emisión de gases para 2022 y de 30 por ciento para 2030. Luis Romero, especialista en World Wildlife Fund (WWF), dijo que las políticas públicas son muy limitadas y las emisiones no han disminuido, por lo que no se cumplirán los compromisos internacionales. El Presupuesto de Egresos 2019 estableció 28 mil 625 millones de pesos para la Estrategia de Transición para Promover el Uso de Tecnologías y Combustibles más Limpios y 61 mil 458 millones para la Adaptación y Mitigación de los Efectos de Cambio Climático. En tanto, la Ley de Ingresos establece un Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) para gasolina, diesel y carbono, así como el Impuesto Sobre Automóviles Nuevos (ISAN), los cuales en 2018 lograron recaudar 204 mil 688 millones de pesos.